

# Gagnez 3x2 places pour le Breakfast Collectionneurs et 3x2 places pour le brunch de Geneva Watch Days!

07.08.2023

---

**Les Geneva Watch Days sont un événement horloger multimarque décentralisé et autogéré au cours duquel vous découvrirez les nouveautés des marques dans leurs showrooms individuels au centre ville de Genève.**

Geneva Watch Days est un salon de l'industrie fondé en septembre 2020 par huit marques horlogères prestigieuses : Breitling, Bulgari, De Bethune, Girard-Perregaux, H. Moser & Cie., MB&F, Ulysse Nardin et Urwerk. L'événement est basé sur une philosophie moderne et non conventionnelle qui met l'accent sur la coopération tout en évitant la complexité. Il s'agit d'une organisation indépendante et collaborative, autogérée, légère, flexible et agile, offrant un espace commun pour présenter les dernières nouveautés de l'horlogerie, tout en donnant aux marques participantes la possibilité d'héberger des activités décentralisées. Organisé en partenariat avec le Canton et la Ville de Genève, avec le soutien de la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG), le salon s'adresse aux commerçants et aux médias, tout en étant entièrement ouvert au public.

Préparez-vous pour l'événement horloger ultime alors que les Geneva Watch Days 2023 prennent leur place dans le calendrier horloger avec un quatrième épisode inoubliable du 29 août au 2 septembre.

L'exposition de cette année sera la plus grande à ce jour, avec près de 40 marques horlogères présentant leurs dernières nouveautés à le pavillon de la Rotonde du Mont-Blanc sur le lac Léman, ainsi que dans les boutiques et lieux de la ville.

L'inauguration officielle, en partenariat avec le Canton et la Ville de Genève, donnera le coup d'envoi des festivités le mardi 29 août. Puis, à partir du mercredi 30 août, le pavillon sera ouvert au public tous les jours jusqu'au samedi 2 septembre, où les visiteurs pourront découvrir les dernières nouveautés des marques participantes, toutes classées par thème. Des visites guidées gratuites sont proposées tous les après-midi pour tous ceux qui souhaitent approfondir leur connaissance du monde de la haute horlogerie. Ces visites commenceront au pavillon et se rendront dans les boutiques et salles d'exposition des différentes marques, où les invités seront chaleureusement accueillis. Le samedi 2 septembre, le salon ouvre ses portes au public avec une entrée gratuite, des activités éducatives et des célébrations.

Pour plus d'informations: <https://www.gva-watch-days.com/>